



Bonainvest Holding AG

Bonainvest schliesst Kapital- erhöhung ab

Die Bonainvest Holding AG hat die zweite Kapitalerhöhung dieses Jahres abgeschlossen und bei neuen und bestehenden Aktionären zehn Millionen CHF frisches Kapital eingesammelt. Das Eigenkapital der Gesellschaft liegt neu bei 250 Millionen CHF.

Seit der letzten Kapitalerhöhung Anfang Jahr hat Bonainvest zwei Grundstücke in Täuffelen (BE) und Langnau am Albis (ZH) erworben. Da für die beiden Projekte bereits Baubewilligungen vorliegen, soll nächstens der Baubeginn erfolgen. Es entstehen ausschliesslich Mietwohnungen nach dem bonacasa-Konzept, also hindernisfreie Wohnungen mit verschiedenen Dienstleistungen wie Concierge und Reinigungskräften sowie einer Notrufzentrale.

Um die neuen Projekte finanzieren zu können, erhöht Bonainvest das Kapital immer wieder. Die nächste Kapitalerhöhung ist im Frühjahr 2017 geplant. Neben Privatanlegern sind rund 60 institutionelle Investoren wie Pensionskassen, Anlagestiftungen und Versicherungen an Bonainvest beteiligt. (ah)